
 

 
 
 

 
Conseil Municipal des Jeunes 

 Séance plénière du mercredi 13 décembre 2023 
 
 
Jeunes élus présents : 
Apolline MARIOT (Maire), Hugo CABOOR, Ewan JENIN, Mathilde CHOLLET, Liloo DOURTHE, Chloé MARCASSUS, Louna 
ROBIN, Léane BOUDART, Jeanne TALBOT, Noam GIRARD, Arthur IDRIS 
 
Jeunes élus excusés : 
Louane DARBEAU, Oriane BARRIERE, Maxent DUPUY, Florian BRISSET DARRAS, Pierre NAUDY, Romain NAUDY  
 
Élus présents : 
Madame Dany FRESSAIX, Monsieur Joël RAULT 
 
Personnel de mairie : 
Jessica VOGELWEITH 
 

Ordre du jour 
 
 
1 - Rappels sur le fonctionnement du Conseil Municipal des Jeunes en séance plénière (ordre du jour, présidence, co-
présidences, prises de parole et compte-rendu) 
2 - Présentation des travaux de la commission sport, culture et associations par Apolline MARIOT, la Maire. Monsieur 
Joël RAULT propose de rediffuser le document sur le projet du Parc Public de L’EKLA.  
Cinéma en plein air : Apolline résume les propositions faites (dates, sondage auprès des élèves pour le choix du film, 
propositions de films). Mise au vote du projet 
3 - Présentation des travaux de la commission lien intergénérationnel, citoyenneté et communication par Mathilde 
CHOLLET et Louna ROBIN. Ce sera l’occasion de faire le point sur les opérations "courrier intergénérationnel" et dessins 
pour les séniors 
4 - Présentation des travaux de la commission environnement par Hugo CABOOR, le Président. Présentation par 
Monsieur Joël RAULT de la demande, faite par les organisateurs du festival « Territoires sauvages », d'exposition sur 
la forêt et les risques d'incendie 
5 - Tour de table et questions diverses par la Présidente 
 
 
1 - Rappels sur le fonctionnement du Conseil Municipal des Jeunes en séance plénière (ordre du jour, présidence, 
co-présidences, prises de parole et compte-rendu) 
Apolline ouvre la séance en énonçant l’ordre du jour tout en rappelant brièvement le fonctionnement du Conseil 
Municipal des Jeunes.  

 

 

2 - Présentation des travaux de la commission sport, culture et associations par Apolline MARIOT, la Maire. 
Monsieur Joël RAULT propose de rediffuser le document sur le projet du Parc Public de L’EKLA.  
Cinéma en plein air : Apolline résume les propositions faites (dates, sondage auprès des élèves pour le choix du film, 
propositions de films). Mise au vote du projet 
Apolline reprend point par point le compte rendu de la commission sport, culture et association du 29 novembre, en 
commençant par la participation des jeunes élus à la journée du Téléthon. Elle explique qu’ils ont géré deux stands, 
« la pêche aux canards » et « le chamboule-tout ». Monsieur Joël RAULT en profite pour les féliciter encore pour leur 



 

participation et leur présence. Ensuite, le projet du Parc Public de L’EKLA est diffusé. Léane rapporte qu’ils en ont parlé 
à leur réunion des délégués ainsi qu'à leur classe. Madame Dany FRESSAIX fait remarquer que le projet reste très boisé 
(85% des arbres sont conservés) et il y aura différentes variétés de plantes locales. Lorsque le projet a été proposé à 
la population un administré à soumis l'idée d'identifier les plantes avec des étiquettes. Monsieur Joël RAULT continue 
en expliquant qu'il y aura un espace jeux avec pour thématique « la musique », un espace fitness (modulable) et un 
terrain multisports qui sera équipé de cage de football, de paniers de basket, de basket goals brésiliens avec la 
possibilité de mettre un filet pour le badminton. Il informe les jeunes élus qu'une plaquette sera envoyée en même 
temps que le compte rendu de cette séance pour qu'ils puissent le montrer à leurs camarades. Les travaux débuteront 
au premier trimestre 2024 et se termineront avant les vacances estivales.  
 
Apolline rappelle les propositions qui ont été faites lors du dernier Conseil Municipal des Jeunes au sujet du cinéma 
en plein air. Léane suggère d'envoyer un message sur Pronote pour informer les collégiens du sondage. Monsieur Joël 
RAULT précise, que pour la diffusion sur Pronote il faudra avoir l’accord de la Principale du collège, Madame 
VANDENBERGUE et de la Conseillère Principale d’Education, Madame LATASTE. Pour cette année, il suggère de 
programmer la diffusion du film à 21h30. Il rappelle les informations nécessaires pour le choix du film (date de sortie 
du film supérieur à 1 an, tout public et durée du film entre 80 et 100 minutes). Mathilde conseille d’aller à la 
Médiathèque pour avoir des propositions de films et Monsieur Joël RAULT suggère de regarder sur le site Swank.film. 
Un long débat s’installe dans la séance. Deux films pourraient correspondre aux critères – "Sonic" et "Abominable" - 
mais les échanges sont nombreux. De ce fait, Monsieur Joël RAULT propose de faire une réunion en janvier consacré 
à ce sujet. L’assemblée a été unanime sur le vote de principe de la séance de cinéma en plein air en menant une 
enquête auprès des jeunes de la commune pour le choix du film. Deux dates de diffusion, - le 1er juin ou le 8 juin 2024 
-, sont proposées. 
 
 
3 - Présentation des travaux de la commission lien intergénérationnel, citoyenneté et communication par Mathilde 
CHOLLET et Louna ROBIN. Ce sera l’occasion de faire le point sur les opérations "courrier intergénérationnel" et 
dessins pour les séniors 
Mathilde et Louna reprennent les remarques qui avaient été évoquées sur le bilan de « Drôle de journée ». Elles 
reviennent ensuite sur la collecte nationale de la banque alimentaire qui a eu lieu le samedi 25 novembre. Madame 
Dany FRESSAIX félicite encore les jeunes élus présents lors de cet événement. Enfin pour revenir sur l'opération 
"courrier intergénérationnel" Madame Dany FRESSAIX indique, aux jeunes élus souhaitant participer à cette opération, 
de faire une carte pour se présenter afin de nouer une relation avec les personnes âgées dans l'optique d'organiser un 
goûter ou un moment "jeux de société". 
 
 
4 - Présentation des travaux de la commission environnement par Hugo CABOOR, le Président. Présentation par 
Monsieur Joël RAULT de la demande, faite par les organisateurs du festival « Territoires sauvages », d'exposition J 
sur la forêt et les risques d'incendie 
Hugo fait un bilan sur l’opération « Ville Propre » du dimanche 1er octobre. Il revient ensuite sur le spectacle 
déambulant qui a été très apprécié par le Conseil Municipal des Jeunes. Cet événement était au programme de la 
semaine anniversaire des 50 ans de la Réserve Ornithologique. Il évoque ensuite le projet de reboisement prévu cette 
année porté par Monsieur Luc THARAUD, Conseiller Municipal référent forêt. Monsieur Joël RAULT explique que le 
précédent mandat avait fait une exposition photo sur la forêt et les risques d’incendie. Ce travail avait été préparé 
avant que notre région ne soit touchée par les incendies de 2022. L’exposition avait été présentée pendant les journées 
du patrimoine et avait retenu l’attention des organisateurs du festival « Territoires sauvages » qui aura lieu en avril.  
 
 
5 - Tour de table et questions diverses 
Apolline fait un rapide tour de table. Mathilde demande s’il faudra mettre des timbres sur les courriers adressés aux 
séniors du CCAS, Monsieur Joël RAULT et Madame Dany FRESSAIX lui expliquent que les courriers seront envoyés par 
la mairie et qu’il ne sera pas nécessaire de les affranchir. Apolline clôture la séance. 


